

Die Tage des Lichts und der Hoffnung

F: *Da wir uns dem offiziellen Übergang nähern, vom ersten großen Zyklus von ECKANKAR (1965-2025) zum nächsten (2025-2085), könntest du uns ein paar Worte der Ermutigung und der Weisheit mitgeben, was für ECKANKAR in Zukunft zu erwarten ist?*

A: Der erste Sechzig-Jahres-Zyklus könnte »Die neue Morgendämmerung« genannt werden. Dies umfasst die Amtszeit von Paul Twitchell, der die ECK-Lehre in die moderne Gesellschaft einführte, bis hin zu meiner Amtszeit.

Der zweite Sechzig-Jahres-Zyklus könnte »Die Tage des Lichts und der Hoffnung« genannt werden. Der Zugriff des Kal auf das Weltbewusstsein wird so fest sein wie eh und je, also wird es Kriege und Kriegsgerüchte geben. Dennoch werden die Anhänger von ECK neue Wege finden, die Botschaft an Suchende weiterzugeben, auch wenn sie von den Agenten des Kal bedrängt werden. Daher »Die Tage des Lichts und der Hoffnung«.

Du kannst darauf vertrauen, dass ECKANKAR auch in Zukunft gedeihen wird.

Harold

Wusstest du das?

Am 22. Oktober 2024 begann das letzte Jahr sowohl eines sechzigjährigen als auch eines zwölfjährigen Zyklus von ECKANKAR. Dieser Höhepunkt kommt nur einmal alle sechzig Jahre vor. Es kann eine wichtige Zeit für spirituelle Wendepunkte und Anhebung sein, wenn eine Person ihren Blick auf Gott gerichtet hält.

